



"México está demasiado polarizado, MC se equivoca si quiere construir una tercera vía"



Jorge Romero se convirtió en los últimos años en un actor decisivo para la coalición opositora. Además de conducir la bancada del PAN en San Lázaro, es aliado -y referente político- de varios de los suspirantes para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Su rol en la definición de la candidatura será crucial.

En una extensa plática con *La Política Online*, el coordinador de los diputados azules fijó postura sobre los principales temas de la agenda legislativa, analizó el escenario electoral para 2024 e insistió en la necesidad de sumar a MC a una coalición opositora.

El PAN presentó una iniciativa que regula algunos aspectos de los seguros de gastos médicos mayores y ha conseguido el aval de todos los partidos. ¿Es un caso testigo de que la oposición y el oficialismo sí pueden lograr consensos?

Aquí nosotros estamos muy ubicados en la realidad, en el sentido de que nuestra realidad numérica es la de ser minoría. Entonces esta iniciativa en particular cobra mucha importancia porque si bien es de nuestra autoría -si bien yo en lo individual la suscribo- la firmaron todos los coordinadores, desde MC a Morena.

["México está demasiado polarizado, MC se equivoca si quiere construir una tercera vía" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)